

Non à la contre-réforme des retraites !

PRÉAVIS RECONDUIT JUSQU'AU 28 DÉCEMBRE

Un gouvernement droit dans ses bottes et qui démontre un niveau d'amateurisme rarement atteint. Les deux jours qui ont suivi la mobilisation historique du 17 décembre n'ont pour l'instant débouché sur rien.

Des rencontres bilatérales expédiées au pas de course, un pouvoir qui se veut inflexible mais qui marche sur des œufs face à des syndicats renforcés par la mobilisation et une opinion publique de plus en plus opposée à une réforme qui ne fera que des perdants.

A aucun moment le gouvernement n'a envisagé aborder le sujet sous l'angle de recettes nouvelles. Pourtant la simple application de la loi sur l'égalité salariale entre les femmes et les hommes, rapporterait à elle seule 6,5 milliards d'euros dans les caisses de la sécurité sociale ! Quant à la taxation des produits financiers ou l'exonération de

cotisations des grandes entreprises, pas question pour ce gouvernement qui ne veut surtout pas mettre ses (très) riches amis à contribution...

La seule option du 1er ministre, c'est les économies sur le dos des salariés, encore et toujours. Rallonger la durée des cotisations avec l'âge pivot à 64 ans (qui évoluerait progressivement jusque 67 ans), baisser le niveau des pensions, annuler les régimes prenant en compte la pénibilité.

C'est la même logique qui met à mal l'audiovisuel public et France Télévisions en particulier, avec le plan d'économies portant sur les 2000 départs et toutes les incertitudes sur leur remplacement.

Compte tenu de la situation,
**le préavis de grève à durée illimitée
est reconduit jusqu'au 28 décembre**

Paris, le 19 décembre 2019